

Le chef de la diplomatie cubaine entame à Trinité-et-Tobago un périple dans les Caraïbes



La Havane, 12 juin, (RHC).- Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères, vient d'entamer à Trinité-et-Tobago un périple dans les Caraïbes qui a pour but de consolider les liens avec la région.

«J'arrive en visite officielle à Trinité-et-Tobago, nation sœur de la Caraïbe à laquelle nous sommes unis par des liens historiques d'amitié et de coopération » a-t-il tweeté.

Le chef de la diplomatie cubaine se rendra ensuite à Sainte-Lucie, au Guyana où il participera à la VIe réunion ministérielle CARICOM-Cuba et à la Barbade.

Rogelio Sierra, vice-ministre cubain des Affaires étrangères a récemment qualifié d'excellentes les relations de Cuba avec la CARICOM, la Communauté des Caraïbes.

«Ce périple du ministre Bruno Rodríguez et la tenue de la VIe réunion ministérielle CARICOM-Cuba au Guyana vont contribuer à consolider les liens étroits d'amitié, de solidarité et de coopération qui unissent nos nations » a souligné Rogelio Sierra.

Peu avant de quitter La Havane pour Port-of-Spain, capitale de Trinité-et-Tobago, le chef de la diplomatie cubaine a souligné sur Twitter : «Les Caraïbes pourront toujours compter sur Cuba. Nos relations se basent sur de liens profonds d'amitié, de solidarité et de coopération.»

Ce mercredi, le chef de la diplomatie cubaine a été reçu par le Premier ministre de Trinité-et-Tobago, Keith Christopher Rowley.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/193238-le-chef-de-la-diplomatie-cubaine-entame-a-trinite-et-tobago-un-periple-dans-les-caraibes>



Radio Habana Cuba